

PRÉFET ADMINISTRATEUR SUPÉRIEUR CHEF DU TERRITOIRE DES ILES WALLIS ET FUTUNA

Cellule Communication

Mata Utu. le 27/03/2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La seconde évacuation sanitaire de ce vendredi 27 mars a été effectuée cet après-midi

Une seconde evasan a été réalisée cet après-midi, par un des avions de la compagnie Air Alizé. Celle-ci a permis la prise en charge d'un second patient, dont l'état de santé nécessitait une évacuation d'urgence, et la récupération de prélèvements à Wallis et à Futuna.

L'agence de santé a également mis à profit ce vol pour se faire livrer des médicaments urgents et autres produits sanitaires qui faisaient gravement défaut, à Wallis et à Futuna.

L'avion est reparti pour le Médipôle avec la patiente et les prélèvements des personnes effectués par mesure de précaution. Les résultats devraient être rapidement connus.

Te lua lele'aga ote vakalele Air Alizé ite aho 27 malesio 2020

Ite hili ho'ata aeni ne'e fakahoko te lua lele'aga ate vakalele ote kapani Air Alizé. Ne'e faigamalie ai ke lele taki'i hina tahi mahaki ki Niumea. Toe faigamalie ke fakakaku ai heu sivi nee fakahoko i Uvea nei mo Futuna.

Pea to'o te faigamalie aeni ete fale mahaki ote Telituale ke aumai ai te'u faito'o fakavilivili ne'e kua hoge i Uvea mo Futuna.

Ne'e toe liliu te vakalele kite Medipole mote fafine mahaki pea moteu sivi fuli ne'e fakahoko. E feala anai ke ma'u vave pe he tonu kiai.

> Contact presse: Lydéric DONET-MARY - Chargé de communication du Préfet





@Prefet986

+00681.82.11.03



www.wallis-et-futuna.pref.gouv.fr

Coronavirus : il existe des gestes simples pour vous protéger et protéger votre entourage











